



Nombre de alumno: jose andres pinto

**Nombre del profesor: abriela
Villafuerte**

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: eco

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 4

Grupo: U

Para continuar hablaremos sobre Relación entre Ecología y Economía y Leyes y también de los principios ecológicos básico

Relación entre Ecología y Economía. La actual Economía, ha impulsado cada día más a hacer un consciente uso de los recursos naturales que no provee el medio ambiente. Es por este motivo que tanto la economía como la ecología, deben ser vistas como sistemas relativamente similares. La economía y la ecología van relacionadas al uso de recursos, haciendo la diferencia solo en el manipulador de aquellos recursos; que en el caso de la economía es el hombre, mientras que en la ecología es la naturaleza misma. (universidad del sureste ,2020:15)

Actualmente la mayoría ignora que al iniciar alguna actividad económica, aunque no tenga que ver con el medio ambiente, debería ser consciente de que todo estamos en un mismo planeta y que con ayuda de procesos como la globalización Sobre ese óptimo los costos disminuyen, pero el daño aumenta llegando a ser irreparable a futuro. Pero bajo el óptimo,

Para continuar balaremos sobre las Leyes y principios ecológicos básico A principios de la década de 1970, eran pocos los países que habían contaban con leyes para regular el manejo del ambiente y de los recursos naturales. Dos acontecimientos de orden internacional marcaron las directrices de las políticas públicas en cuestión de medio ambiente (uds, 2020: 16)

recursos naturales durante los últimos treinta años: la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Medio Humano en 1972 en un primer momento, y dos décadas más tarde la Conferencia de Río en 1992 (uds , 2020:17)

Conferencia de Estocolmo, el 15 de diciembre de ese mismo año, durante el XXVII periodo de sesiones, la Asamblea General de Naciones Unidas estableció el 5 de junio como Día Mundial del Medio Ambient

Recursos naturales y problemática ambiental en el país La riqueza natural de México es una de las más grandes del planeta. Nuestro país ocupa el cuarto lugar entre los países considerados con megadiversidad biológica, ya que posee aproximadamente el 10 %

En los resultados del Informe del Brundtland, en la ONU convocó a la Conferencia extraordinaria sobre el Medio Ambiente y el Desarrollo, que se celebró en Río de Janeiro en junio de 1992. Conocida como Cumbre para la Tierra, tuvo como objetivos sentar las bases para lograr un equilibrio entre las necesidades económicas

Sobre la normatividad es importante para saber el manejo de residuos sólidos y es necesario sobre todo en el desecho de basura de origen doméstico. Para así , encontrar una regulación adecuada para el manejo de residuos no peligrosos de origen industrial y para el tratamiento.

En concluido la ecología es importante saber como cosientesisar a uno como ser humano sobre la importancia de la ecología , como poder sacar el máximo de los recursos sin acabarlos y los animales asi pueden hacer un mejor trabajo en los sistema de producción